

gènes, des progrès rapides et y fonder, au XIV^e siècle, le despotat de Morée qui sera, dans la décadence byzantine, l'un des États les plus intéressants. Malgré cela, il n'en demeurerait pas moins que la quatrième croisade laissait l'Orient tout plein d'établissements latins. Malgré la reprise de Constantinople, malgré les succès remportés par Michel Paléologue en Épire et en Achaïe, ce devait être une source de préoccupations constantes pour l'empire restauré des Paléologues et une cause de faiblesse incontestable.
